

Continúan trabajando en el retiro de escombros de casa de El Melón que resultó completamente consumida por las llamas

Un incendio dejó totalmente destruida una vivienda en Villa Disputada de El Melón, en horas de la noche de ayer miércoles 13 de agosto.

El fuego se inició cerca de las 22 horas, en una vivienda en la calle Los Copihues hasta donde llegaron Bomberos de El Melón y Nogales junto con el equipo de la Oficina Comunal de Gestión de Riesgos de Desastres, Carabineros, Chilquinta más un camión aljibe de Anglo American.

Anuncio Patrocinado

Rosmary Pérez, dueña de la vivienda afectada, indicó a nuestro medio que: "El fuego se produjo en la chimenea de la casa tras una explosión dentro de esta, pero está en investigación que habría denotado la explosión". Por otra parte, agregó que está recibiendo apoyo de sus vecinos con los artículos de primera necesidad al igual que la constante preocupación del municipio.

La Unidad de Movilización y Operaciones de la Municipalidad de Nogales continúa trabajando en la limpieza y retiro de escombros y el despeje del terreno afectado. Se ha dispuesto también el apoyo de la Dirección de Desarrollo Comunitario.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Continúan trabajando en el retiro de escombros de casa de El Melón que resultó completamente consumida por las llamas

y tú, ¿qué opinas?